

GASTROVAUD

L'Association vaudoise des cafetiers, restaurateurs et hôteliers

a le profond regret de faire part du décès de

Monsieur Francis BAVAUD

Membre du Comité cantonal de GastroVaud (2000-2013)

Ancien Président de la section d'Yverdon-les-Bains

Par sa personnalité et par son engagement en faveur de la branche et de ses membres, M. Francis Bavaud était un personnage dont le souvenir restera à jamais gravé dans nos esprits.

Nous présentons nos sincères condoléances à sa famille et à ses proches.